

# L'atelier environnement du collège Henri Hiro

De Faa'a à Teahupoo, Fenua Aihere...

Quelques élèves volontaires, originaires de toutes les classes de 5<sup>e</sup> du collège Henri Hiro, ont découvert les richesses biologiques (faune et flore) et culturelles de Teahupoo, Fenua Aihere. Ils étaient accompagnés de 3 enseignants : Mme LY, M. Ravello et M. YVON.

Du Noddi Brun au U'upa, ces élèves ont observés plusieurs oiseaux, des êtres vivants du récif et ont pu s'exercer à la pêche à la ligne pour les plus matinaux.

La découverte du marcottage a pu aussi être réalisée, sans oublier le tournage de clips vidéo de prévention.

D'un point de vue culturel, ils ont pu apprécier les légendes de la presqu'île, celles liées à la grotte de Vaipouri, et voir une pierre à poisson (Puna A'ahi).

Nous remercions la direction du collège Henri Hiro de nous soutenir pour ce projet de sortie, que nous renouvellerons au mois de Mars 2015. Nos remerciements aussi la Mairie de Teahupoo, son Maire délégué, M. PARKER Gérard ainsi que toute son équipe pour le soutien de notre journée de sortie à la Grotte de VAIPOIRI. Un grand merci aussi à l'association VAI ARA O TEAHUPOO pour son intervention auprès des élèves.

Voici le compte rendu de quelques élèves...

JOUR 1 TEAHUPOO  
MARDI 28 OCTOBRE

Nous avons pris le truc à 7h30 pour arriver à 9h20, ensuite nous avons marché pendant 50 minutes, nous sommes arrivés au camp à 10h00. Après avoir pris une petite pomme, nous sommes partis à la cascade pour nous baigner et après la mer...

Nous sommes rentrés au camp pour nous doucher. Après j'étais avec les garçons pour préparer le repas au feu de bois, puis nous avons mangé.

Le soir, nous avons fait une veillée en anglais.

RAIHERE TAUMI





Le deuxième jour nous avons été voir le Puna Aahi avec Mr Patrick et il nous à raconté l'histoire de cette pierre. Après nous sommes reparti au bateau pour aller à la Grotte de Vaipori. Nous avons beaucoup marché. Il y avait plein de légende à découvrir. Nous avons fait une baignade dans la grotte et dans la rivière.

J'ai vraiment aimé cette journée, j'ai appris à retenir quelques légendes.

Nadine



Nous sommes partis voir le Puna a'ahi. Après Patrick nous a raconté l'histoire de la pierre magique. Nous nous sommes baignés dans la grotte de Vaipori, à la rivière et à la cascade. Patrick nous a aussi raconté la légende du lézard. La marche était épuisante. Les garçons ont cuit les chipolatas au feu de bois au retour. Puis nous avons tous manger avec les pâtes et de la salade.

J'ai appris beaucoup de chose sur les légendes. Ce jour là, j'ai aimé la baignade à la grotte de Vaipori.

Sharone





Le troisième jour nous nous sommes levé a 4h45 pour aller a la pêche nous avons tous préparé nos lignes de pêche, l'hameçon et nous sommes allé sur le ponton à 5h30 pour pêcher. Nous avons eu 4 poissons et Peni s'est fait pisser dessus par une pieuvre ! Nous sommes rentrés pour faire nos ateliers tournants: marcottage, ballade en masque et tuba et tournage de clips vidéo.

Le soir nous avons eu une veillée avec l'association Vai Ara o Teahupoo.

Peni et Nicolas



Le quatrième jour nous avons fait des tableaux de sable .Pendant ce temps, M. Ravello à fait un clip a la source avec d'autres élèves. Nous avons tous complété notre livret de camp. Après nous avons pris le goûter. Nous avons fait une longue marche pour aller au truck.

Risnay et Juny